

ABSTRAK

Linda Nurul Laili, 2020, *Administrasi Sarana Prasarana Pendidikan di Sekolah Unggul (Studi Kasus di Sekolah Dasar Islam Al-Munawwarah Pamekasan)*, Skripsi, Program Studi MPI, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing : Heni Listiana, M.Pd.I.

Kata Kunci : *Administrasi Sarana Prasarana, Pendidikan, Sekolah Unggul Sekolah Dasar Islam*

Efektifitas proses pembelajaran di sekolah sangat dipengaruhi banyak faktor, salah satu diantaranya adalah ketersediaan fasilitas pendidikan yang terstandar disertai dengan penggunaan dan pengelolaan yang optimal. Fasilitas atau sarana dan prasarana pendidikan adalah salah satu dari beberapa sumber daya yang penting dan utama serta merupakan gambaran kemajuan suatu lembaga pendidikan.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama* bagaimana pengelolaan administrasi sarana dan prasarana pendidikan di SD Islam Al-Munawwarah pamekasan, *kedua* faktor pendukung pengelolaan administrasi sarana dan prasarana pendidikan di SD Islam Al-Munawwarah Pamekasan, dan *ketiga* faktor penghambat pengelolaan administrasi sarana dan prasarana pendidikan di SD Islam Al-Munawwarah Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Informannya adalah kepala sekolah, waka kurikulum, waka sarpras, kepala perpustakaan, petugas laboratorium komputer, guru, dan siswa. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan, dan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama* pengelolaan administrasi sarana dan prasarana pendidikan di SD Islam Al-Munawwarah Pamekasan yaitu pengelolaannya terdiri dari perencanaan pengadaan sarana dan prasarana pendidikan, pengadaan sarana dan prasarana pendidikan, penyimpanan sarana dan prasarana pendidikan, inventarisasi/pencatatan sarana dan prasarana pendidikan, penyaluran sarana dan prasarana pendidikan, pemeliharaan sarana dan prasarana pendidikan, rehabilitasi sarana dan prasarana pendidikan, dan penghapusan sarana dan prasarana pendidikan. *Kedua*, faktor pendukung dalam pengelolaan administrasi sarana dan prasarana pendidikan di SD Islam Al-Munawwarah Pamekasan yaitu sumber daya manusia yang mendukung dan dana yang memadai. Dan *ketiga*, faktor penghambat dalam pengelolaan administrasi sarana dan prasarana pendidikan di SD Islam Al-Munawwarah Pamekasan yaitu belum tersedianya prasarana yang memadai, serta masih terdapat warga sekolah yang belum mengetahui pentingnya pemeliharaan terhadap sarana dan prasarana pendidikan di SD Islam Al-Munawwarah Pamekasan.